
Renz übernimmt Geschäftsführung von Audi Sport

Michael-Julius Renz (60) wird neuer Geschäftsführer der Audi Sport GmbH. Er folgt auf Stephan Winkelmann (53), der mit dem Jahreswechsel an die Spitze der Marke Bugatti tritt.

Michael-Julius Renz ist Diplom-Betriebswirt und seit mehr als 20 Jahren in leitenden Positionen für Audi tätig. Seit 2015 verantwortete er als Präsident der Audi Sales Division China den Vertrieb und die Präsenz der Marke in einem der wichtigsten Märkte. Zuvor hatte Renz unter anderem den Vertrieb Europa und das zentrale Marketing geleitet. Der neue Geschäftsführer übernimmt die operativen Aufgaben bei Audi Sport ab 1. März.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Michael-Julius Renz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Michael-Julius Renz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
